
 ُ تِ وَٱلأۡرَۡضِۚ وَكَانَ ٱ�َّ وَٰ مَٰ ِ جُنُودُ ٱلسَّ نھِِمۡۗ وَِ�َّ عَ إیِمَٰ نٗا مَّ كِینَةَ فِي قلُوُبِ ٱلۡمُؤۡمِنِینَ لِیَزۡدَادُوٓاْ إیِمَٰ ھُ وَ ٱلَّذِيٓ أنَزَلَ ٱلسَّ

 عَلِیمًا حَكِیمٗا[٤] 

٤/ة الفتحسور  

كم من لا یرُجى خیرُهُ، خیركُم منْ یرُ :  رسول الله، صلى الله علیھ و سلم قال  هُ، وشرُّ جى خیرُه ویؤمنُ شرُّ

هُ   ولا یؤمنُ شرُّ

أبو ھریرة :الراوي   

 

МУСУЛЬМАНИН ДОВЕРЯЕТ АЛЛАХУ И ДОСТОИН ДОВЕРИЯ 

 

Дорогие братья!  

В упомянутом аяте  Всевышний Аллах говорит следующее: 

"Он тот, кто ниспосылает умиротворение, спокойствие сердцам верующих 

для того, чтобы их иманы пополнились иманом, их вера пополнилась верой.." 

Сура: Фатх/4 

В хадисе, который передаётся со слов Абу Хурайры, Посланник Аллаха 

говорит: 

"Лучший из вас тот, от которого ожидается добро и который надёжен от 

совершения зла, а худший из вас тот, от которого не ожидается добро, и 

который ненадёжен от совершения зла." 

Дорогие мусульмане! Все мы, начиная с момента появления на свет, желаем 

чувствовать себя в безопасности, надёжности, вдали от опасности и тревоги. 

Все мы прилагаем усилия и желали бы жить в надёжной, безопасной среде в 

мире и спокойствии, потому что Сам Всевышний Аллах после имана, веры в 

Него одарил нас одним из самых великих благ- чувством доверия. 

Уважаемые мусульмане! Единственный источник доверия, надёжности и 

безопасности- это Всевышний Аллах. Одним из великих имён Аллаха 

является "аль-Му'мин"- Верный, Надёжный, тот кто выполняет обещания, кто 

дарует спокойствие и умиротворение, тот, кто делает жизнь своих рабов  

безопасной и благополучной. Он тот, кто более всех достоин доверия и 

упования.  



Дорогие братья! Каждый верующий находится под защитой и  

покровительством Всевышнего Аллаха. Эта истина звучит в следующем аяте 

Корана: 

 

ِ وَكِیلاٗ  ِۚ وَكَفَىٰ بِٱ�َّ لۡ عَلىَ ٱ�َّ  وَتَوَكَّ

«3. И (полностью) полагайся на Аллаха; и Аллах достаточен как 

покровитель [Он хранит того, кто уповает на Него]!» 

Сура: Ахзаб/3 

Мы, глубоко верующие в истину этого аята, знаем, что Всевышний никогда 

не оставит нас брошенными в безвыходном положении, как это было с 

пророком Ибрагимом, мир ему, которого по причине единобожия бросили в 

яму, где , по воле Аллаха, огонь оказался для него  не обжигающим и 

безопасным. Также как пророк Юсуф, мир ему, был брошен в яму его 

братьями, и откуда Всевышний Аллах освободил его и сделал правителем 

Египта. Вспомните как Всевышний Аллах освободил пророка Юнуса, мир 

ему, который был поглощён и находился три дня и три ночи в чреве кита. 

Также Всемогущий Милостивый  Аллах открыл пророку Мусе, мир ему, 

дорогу в море и освободил его народ  от гнёта Фараона, а также спас нашего 

дорогого пророка Мухаммада, мир и благословение ему, от коварного плана и 

западни преследовавших его с целью убийства многобожников. 

Уважаемые братья! Мусульманин- это человек, слова и дела которого 

излучают надёжность и безопасность, подобно прочной крепости из веры, в 

которой спокойно могут укрыться его братья. Это человек, который несёт 

ответственность за каждое малейшее дело. Это человек, который живёт с 

чувством ответственности каждое мгновение. Мы знаем, что вера- это 

надёжность, доверенность, а мусульманин- это тот, кто доверяется Аллаху и 

заслуживает доверия, так как всё созданное является аманатом, вверенным 

человеку, и люди несут ответственность как за создания, так и за самих себя. 



Передаётся от Абу Хурайры, что Посланник Аллаха, мир и благословение 

ему, сказал: 

 .المسلم من سلم الناس من لسانھ ویده، والمؤمن من أمنھ الناس على دمائھم وأموالھم 

 روایة عن أبي ھریرة

"Мусульманин-это тот, язык и руки которого не причиняют вред людям. 

Верующий -это тот, под защитой которого находится жизнь и имущество 

людей." Поэтому, подрывая доверие причинять вред кому-либо, подвергать 

опасности жизни людей, а также их имущества, является величайшим, 

тяжёлым грехом.  

Уважаемые братья! Давайте будем   друг другу прочной и надёжной опорой, 

не взирая ни на какие сложности и трудности. То доверие, уважение и 

милосердие, с которым мы относимся друг к другу, пусть заполнит наши 

души и сердца. Помните, что если мы будем уповать на Аллаха и доверяться 

Ему, а также будем надёжными, заслуживающими доверия среди своих 

братьев, будем жить с осознанием ответственности, то благодать Аллаха и 

Его помощь будет всегда с нами.  

Хотел бы завершить свою проповедь следующим аятом из Корана, который 

является свидетелем того, как  наш дорогой пророк Мухаммад, мир и 

благословение ему, уповал и доверялся Аллаху, иповествует об одном из 

самых тяжких моментовв день хиджры, переселения из Мекки в Медину. Так 

в Коране говорится: 

َ مَعَنَاۖ  حِبِھِۦ لاَ  تَحۡزَنۡ إنَِّ ٱ�َّ ُ إذِۡ أخَۡرَجَھُ ٱلَّذِینَ كَفَرُواْ ثَانِيَ ٱثۡنَیۡنِ إذِۡ ھُمَا فِي ٱلۡغَارِ إذِۡ یَقوُلُ لصَِٰ فَقَ دۡ نَصَرَهُ ٱ�َّ

دَهُۥ بجُِنُودٖ لَّمۡ تَرَوۡھَا  ُ سَكِینَتَھُۥ عَلیَۡھِ وَأیََّ  فَأنَزَلَ ٱ�َّ

«Когда оба они были [укрылись] в пещере(16), вот говорит он [пророк 

Мухаммад] своему спутнику [Абу Бакру]: «Не печалься, ведь Аллах – с 

нами (Своей помощью и поддержкой)!» И низвёл Аллах от Себя 

успокоение на него [на Пророка] и поддержал 

https://falaq.ru/quran/adel/9


его (такими) войсками [ангелами], которых вы не видели (и которые 

охраняли его в пещере)…» 

Сура: Покояние/40 

 

 

 

( Конец 1-ой хутбы) 

 


	 قال رسول الله، صلى الله عليه و سلم : خيركُم منْ يرُجى خيرُه ويؤمنُ شرُّهُ، وشرُّكم من لا يُرجى خيرُهُ، ولا يؤمنُ شرُّهُ 



